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PV Réunion CD du jeudi 27 janvier 2022  

 

Présents : Gildas Porzier, Godelieve Hartmann, Alain Christien, Franck Lecocq, Lisenn Bréelle, Olivier 

Bolzer, Emmanuelle Daniel, Jean-Paul Toulgoat, Cyrille Le Nader. 

Invités : Jean-Yves Pennanech, Rémi le Diouris, Christian Fournier 

Excusés : Gwénaëlle Guillou, Christine Cardinal, Didier Lucas, Fabrice Pineau, Romuald Cadou. 

Invité excusé : Alain Talarmin 

Début de la réunion : 20h30 

 

1 - Approbation du dernier PV du CD 

Document approuvé sans modification 

 

2 – Point des différentes commissions : 

 CSO :  

Voir PV CSO du 25 janvier 2022. Ebauche du calendrier estival. Ajout des meetings par la suite. 

Retour du ranking 

 

 CDJ : Prochaine réunion prévue le 24 février 2022 

 

EA/PO 

20 novembre 2021 : Beaucoup de monde au Kid Athlé à Ploneour Lanvern 

27 février 2022 : Kid Athlé PO le matin et EA l’après-midi à Quimper. 

 

BE/MI 

30 janvier 2022 : Intercomités de cross BE à Pontivy 

5 février 2022 : BZH EC MI à Guilers  

12 février 2022 : Stage cross MI à Lannilis pour les qualifiés Intercomités (sélection faite) 

13 février 2022 : Départementaux MI à Guilers 

20 février 2022 : Intercomités MI à Eu 

5 mars 2022 : BZH MI à Guilers 

26 mars 2022 : BZH Pentathlon BE à Rennes 
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 ETD : Prochaine réunion ETD le jeudi 10 février 2022 

Une soixantaine de participants au stage MI du mois de décembre. 

Stage cross MI pour l’Intercomité le 12 février à Lannilis 

Projet d’une commission Marche Nordique 

 

 

 Licences : 3733 licenciés au 27 janvier 2022 (chiffres d’avant Covid rattrapés 3700 en 2019-2020). 

Pourcentage de licenciés féminins supérieurs aux licenciés masculins (51,52% contre 48,48%). 

Tendance qui se confirme de saison en saison. 

L’Iroise Athlétisme se classe 1er en additionnant les sous-sections locales 547, mais n'a pas rattrapé 

les chiffres de 2020, devant le QA 497, SB 494 (+ 1 sous-section et mieux qu'en 2020) et le LTA (+ 

2 sous-sections) 433, inférieur à 2020. 

 

 Informatique : Une personne à relancer du Stade Lesnevien est venue se former sur une 

compétition en décembre. Une autre du BBK est également en formation mais disponible qu’une 

fois par mois. Il serait utile de refaire une formation Logica courant Mars ou Avril ainsi qu’une 

formation chrono sur le terrain. 

 

 Officiels : Voir note de Jean-Yves Pennanech adressée aux clubs. 

 

Journée de formation le samedi 26 mars à Quimper (maison des Sports). Matinée : formation juges 

départ, courses, sauts et lancers. Après-midi : Module « se situer sur un stade ». 

 

Modalités de l’examen : QCM sur le site de la FFA et examen pratique sur le terrain 

 

 Courses hors stade : 

2020 : Année catastrophique avec l’annulation des courses 

2021 : Reprise en Juin avec toutes les règles sanitaires 

Perte d’une centaine de coureurs au départ des courses (antivax, peur du regroupement). Moins 

20% de bénévoles sur les organisations mais allègement du travail avec l’impossibilité 

d’engagement sur place. Frilosité des organisateurs. 

 

3 – Présentation des candidats aux élections CDA : 

Rémi Le Diouris (Président de l’ULACPF) candidat 

 

4 – Mise à jour des cahiers des charges Cross, chrono électrique et de la circulaire financière 

Mise à jour approuvée, ces documents seront disponibles sur le site du CDA29 rubrique « info CD 29, PV 

et CR » 

5 – Vote pour désigner les 3 dirigeants (1 officiel, 1 entraineur, 1 dirigeant) qui seront récompensés 

lors de l’AG 

Après étude de la liste des anciens récipiendaires, un vote électronique sera effectué semaine 5. 
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6 – Questions diverses 

 Accord unanime pour l’achat auprès d’Audiolite de rallonges câbles et enrouleurs pour la sono du 

CDA d’un montant de 1 305€ 

 Demande de Jean-Yves Pennanech que les nouvelles tenues des officiels soient distribuées selon 

la liste des officiels établie par la COT. Le CD passera dans les clubs pour leurs distributions. 

 Demande d’Olivier Bolzer, responsable informatique, que les dossards des PO soient également 

pourvus de puces pour établir les classements cross. Accord donné pour la prochaine saison. 

 Christian Fournier nous informe que la CHS a récompensé Florian Caro et qu’elle récompensera la 

1ère féminine du cross long BZH. 

 

 

Fin de la réunion : 22h45 

 

Le Président La Secrétaire 

Gildas PORZIER Godelieve HARTMANN 

 

 


